
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづく

り部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづ

くりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
祇園新橋 
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第62回意見交換会のご案内 

【日時】2020年1月 14日（火）午後１時30分～ 
【場所】ハードロックカフェ京都 

【申込】申込は不要です。気楽にご参加ください。 

【会費】1,000円 
 

 

 

 祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしています！ 

 

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

令和として迎える初めてのお正月ですね！ 

美味しいものをいただきながら、2020 年の活動について考えていきましょう。 

                     協議会からのお願い 

 

祇園新橋では、伝建地区及び縄手通沿いの元吉町内で、建物の補修、 

修繕、改築等、建物に手をくわえたり、新たに暖簾や看板などの屋外広告物を設置する場合、行

政の手続きが不要な軽微なものでも、協議会への事前届け出が義務づけられています。 

お忘れなきよう、ご協力よろしくお願いします！ 

お知らせ 

1 年の【無病息災・商売繁盛】を祈願いたします m(_ _)m 

【日時】2020 年 1 月 20 日（月）午後１時～ 

【準備】午前 10 時から（1 時間ほど） 

【片付】午後 1 時半から。片付け終了後、足洗いを予定（無料の予定） 

辰巳大明神 寒供養祭のご案内 

～ 新春恒例！まちづくり茶話会～ 

事前協議の状況と新規出店情報について（12/10 の意見交換会から） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・行政の許可不要な些細なもの（提灯、行灯、業態変更も）でも協議会には事前の届け出が必要

なことを徹底して欲しい。継続的な周知が大事。 

・ハードロックカフェ…遮音壁の補修工事は終了しました。 

 ←肉を焼く臭いがきついので、対策をしていただきたい（近くにお住まいの方からのご意見） 

・熊の焼き鳥臭気問題…協議の場に出てくれるよう、粘り強く投げかけている。 

・旧・元吉町ビル…12/10 からアスベスト除去工事。その後、躯体の工事に入り、音が出る予定。 

・イクスカフェ…暖簾について協議している。 

・いっしん…11 月末で退居。次のお店は「大吉商店」。滋賀に本社のある肉懐石のお店。 

従来の排気口に加え、東側にもう一基増設。2019 年 12 月 10 日にオープン。 

・オラエ（イタリア料理）…次のお店は香水のお店。 

・旧・小勝…新しく菓子店が入る。連休前に開店予定。年明けから瓦の葺き替え予定。 

その他の意見交換会の報告は裏面をご覧ください！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 

令和元年最後となる意見交換会では、今年の取組を振り返り、協議会の事前

協議の報告や、その他の取組の報告、課題等について意見交換が行われました。 

取組はすぐに進むものではありませんが、一歩一歩前進していきたいと思い

ます。 

祇園新橋を想う皆さんのご協力が不可欠です。来年も引き続きご協力よろし

くお願いします！（事前協議の報告はオモテ面に掲載してあります。） 

 

12 月 10 日（火） 

参加者は 19 名でした。 

＜令和元年の取組を振り返る＞ 

定例の意見交換会は毎月第2火曜日13：30～15：00 場所：登希代の二階 

 お問合せ連絡先：永田（ゑり萬内） 075-525-0529  

６．新橋の修理 

・1 月 6 日～3 月 13 日まで工事。欄干を改修する。 

・橋の揮毫を紹介。「しんばし」ではなく「しんはし」（濁らない）。 

・これまで知恩院とは縁が薄かったが関係づくりに努めていきたい。 

７．祇園白川ライトアップ 

・3/27（金）～4/5（日）例年通りで予定。 

・協賛金の募集…依頼書を 300 弱送付。総事業費 400 万かかるため、目標として 200 万は集めたい。 

８．その他 

・下水の工事は１年くらいかけて完成させるとの話。具体的な話が決まったら連絡があるはず。 

 

３．白川南通の遊歩道化 

・警察はこれまで、夜間の人通りが少ない通りを規制できない、という意見だったが、新門前、古門前

も含め、「まちづくり」として進めるなら可能、と前向きに変わってきた。 

・来春の桜ライトアップ終了後（平常時）に実証実験の予定。 

・酔客、タクシー問題やゴミ回収、沿道事業者の搬出入について検討していかなければならない。 

・他のまちとの区別、祇園新橋なら認められる理由を明確にしないといけない。 

２．無電柱化について 

・トランス置き場について、地元と関電の考えに違いがある。 

・以前、無電柱化の計画が流れた経緯があり、今回実現しないと、2 度とチャンスはないと思われる。 

積極的に協力して欲しい。 

 

４．消防研修 

・近年、火災が続発したことで開催。毎年の恒例行事として多くの方に経験を積んでいただきたい。 

５．マナー問題 撮影マナーと観光マナー 

・マナー啓発パンフを作成。A3 サイズ・3,000 部作成し、HP にもアップする。 

・このまちは「（来訪者を）迎え入れる」まち。その中でどうやってマナーを啓発していくか検討。 

・積極的な声掛け（注意）が必要。 

（ご意見） 

・注意すると、威嚇してきたり嫌味を言う業者もいる。中国人業者だけでなく、日本人業者にもいる。 

・名刺も渡さないし、腕章の文字も小さくて読み取れない事業者もいる。 

・前撮り事業者会として、適切に腕章を装着するようしっかり監督して欲しい。 

・事業者会が住民から聞き取り調査等をして、撮影事業者の現状を把握しておいて欲しい。 

・腕章を外して午後に撮影に来る事業者もいる。← 写真で証拠を押さえて欲しい。 

・事業者会の見回り頻度を多くして欲しい。 

・撮影マナーが機能していないままの遊歩道化は前撮りの無法地帯化が懸念される。 

・どういうまちにするのかグランドデザインが必要では？ 

 ←いきなり 100％できることはない。紆余曲折しながら進められている。 

 


